

Hauptverein

Anfang September fand im Vereinsheim in Sachsen die diesjährige **Mitgliederversammlung** des FC statt. Bei den anstehenden Neuwahlen wurden alle bisherigen Vorstandsmitglieder von der Versammlung im Amt bestätigt. Für weitere zwei Jahre wurden Harald Geißelbrecht und Hilmar Müller als Vorsitzende, Boris Mann und Brigitte Jelinek als Schatzmeister, Tina Dietrich und Beate Schuh als Schriftführerinnen sowie Peter Kuhn als Vergnügungswart gewählt. In den vorgetragenen Berichten blicken die Funktionäre auf zwei Jahre zurück, da im vergangenen Jahr die Mitgliederversammlung aufgrund der Corona-Pandemie nicht stattfinden konnte.

Fünf Funktionäre wurden im Rahmen dieser Mitgliederversammlung mit **Verdienstnadeln des BLSV** ausgezeichnet: Hilmar Müller, weil er seit 10 Jahren als 2. Vorsitzender im Verein tätig ist; Hermann Kapfer, der 15 Jahre lang das Amt des Abteilungsleiters der Tennisabteilung innehatte; Harald Geißelbrecht, der sich seit über 15 Jahren im Hauptverein engagiert und davon seit 10 Jahren das Amt des 1. Vorsitzenden bekleidet sowie Boris Mann und Brigitte Jelinek, die sich seit über 35 Jahren verantwortungsbewusst um die Kasse im Verein kümmern. Ein großer Dank gebührt den genannten Funktionären für dieses jahrzehntelange Engagement für den 1. FC Sachsen.



Vorankündigung:

Adventskaffee

„Bei Plätzchen, Lebkuchen, Punsch und Kerzenschein gemütlich beisammen sein!“ -
Der 1. FC Sachsen lädt herzlich zum Adventsnachmittag am Samstag, den 18.12.2021 um 14.30 Uhr ins Vereinsheim ein.
Rückmeldung über Teilnahme bei Peter Kuhn (09827-7642).

Auch Nichtmitglieder sind herzlich eingeladen!

Es gilt die 3G-Regel.



Impressum: 1. FC Sachsen 1953 e.V., Erlbachweg 9, 91623 Sachsen

Tischtennis

Ehrungen in der TT-Abteilung des 1. FC Sachsen

Im Rahmen der Jahreshauptversammlung und an den darauffolgenden Spieltagen wurden Mitglieder der TT-Abteilung für ihre langjährige Zugehörigkeit zum Bayerischen Tischtennisverband sowie für ihre Einsätze für den 1. FC Sachsen geehrt.

Für 20-jährige aktive Zeit beim BTTV erhielten Tina Dietrich und Vera Landshuter die Leistungsnadel mit Urkunde überreicht. Heike Fischer erhielt für 30 Jahre ihre Auszeichnung (kein Foto vorhanden).



Die 40-jährige Zugehörigkeit von Boris Mann und Manfred Horneber wurde ebenfalls mit einer Ehrennadel und Urkunde gewürdigt.



Peter Höfler hat beim ersten Saisonspiel der 1. Herren seinen 600. Einsatz für die TT-Abteilung des 1. FC Sachsen absolviert und wurde zudem für 50 Jahre aktive Tischtenniszeit mit der Ehrennadel des BTTV ausgezeichnet. Im Zuge des Pokalspiels der 1. Herren trat Harri Eue ebenfalls zum 600sten Mal für den 1. FC Sachsen Tischtennis zu einem Punktspiel an.



Ich bedanke mich bei den Geehrten für die langjährige Zugehörigkeit in der TT-Abteilung des 1. FC Sachsen und würde mich sehr freuen, wenn noch viele weitere Jahre und Einsätze dazukommen.

Tischtennis:

Trainingszeiten Jugend:
Dienstag 18:00 – 19:15

Trainingszeiten Erwachsene:
Dienstag 19:30 – 21:00, Freitag 19:00 – 21:00

Bei Interesse und Fragen bitte per E-Mail melden: c.hochreuther@gmx.de

